
Saint-Fé  et  ‘‘ VOUS’’...

b u l l e t i n  m u n i c i p a l  d ’ i n f o r m a t i o n s 

DÉCEMBRE  2024

>
> St-Fé la fête 
> Souvenirs de rentrée 
> Sécurité et travaux

 la 30 la 30ème ème !!

F

oire au boudin
F

oire au boudin



Editorial …>

«L’entente des anciens et des modernes»
 Le fossé entre jeunes et anciens est un 
thème récurrent dans les débats sociaux, culturels 
et politiques. La société évolue rapidement 
sous l’effet de la mondialisation, des nouvelles 
technologies et des transformations économiques, 
l’entente ou la mésentente entre les générations 
devient un miroir de ces changements….mais ces 
relations, bien que complexes sont aussi riches 
de potentiels.

 La richesse des liens intergénérationnels 
qui se tissent quand les anciens et les enfants se 
côtoient est immense. Les jeunes souvent porteurs 
d’innovations peuvent paraître déconnectés 
des valeurs traditionnelles et des savoirs des 
générations précédentes: leur adaptation rapide, 
leur ouverture à la diversité peuvent les placer 
en décalage avec des anciens qui eux, ont vécu 
une époque marquée par d’autres dé昀椀s, une 
autre conception du  travail et des systèmes de 
valeurs distincts.

 Cette différence n’est pas forcément 
synonyme de mésentente. Les jeunes par leur 
énergie et leur vision du monde peuvent apporter 

une nouvelle dynamique aux anciens, tandis que 
ces derniers, forts de leur expérience et de leur 
sagesse peuvent offrir aux jeunes des repères 
essentiels et une profondeur de ré昀氀exion pas 
encore acquise. C’est cette complémentarité 
qui peut donner lieu à une véritable entente 
intergénérationnelle. C’est le faire ensemble qui 
est valorisé, la mutualisation du savoir faire et 
du savoir être.
 
 C’est pourquoi l’organisation de rencontres 
intergénérationnelles redonnera du sens à une  
éducation dont le coeur est bien la transmission 
des valeurs.

 Notre résidence senior aura ouvert ses 
portes lorsque vous lirez ces lignes, elle sera 
le lieu idéal, l’espace d’échanges ou jeunes et 
anciens pourront partager leurs perspectives 
pour  ouvrir la vie à une véritable synèrgie 
intergénérationnelle.

Votre maire
     R. RIVET
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Contactez-nous

> Par courrier :
Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure
10 place de l’église
43330 Saint-Ferréol-d’Auroure
> Par Téléphone : 04 77 35 50 25
> Par email :  commune.saint.ferreol@orange.fr.

Parcours découverteParcours découverte>
On partira du gymnase du Mont à St Ferréol, par la rue des Violettes, On partira du gymnase du Mont à St Ferréol, par la rue des Violettes, 
on parviendra à un carrefour où l’on poursuivra par le chemin on parviendra à un carrefour où l’on poursuivra par le chemin 
de Nizieux (1). A l’issue de ce chemin herbeux, prendre à droite de Nizieux (1). A l’issue de ce chemin herbeux, prendre à droite 
direction Le Bourgeat, légère côte à gauche qui nous permettra sur direction Le Bourgeat, légère côte à gauche qui nous permettra sur 
le plateau de poursuivre tout droit vers le hameau de Cubrizolles le plateau de poursuivre tout droit vers le hameau de Cubrizolles 
(2) que l’on traversera.(2) que l’on traversera.

Culturel, sportif, associatif...

L’agenda …>

Janvier 2025
• 19 janvier : Tournoi de judo – Gymnase du Mont
• 26 janvier de 9h à 12h : compétition niveau rouge - Tennis

Février 2025
• 15 février : Carnaval – Salle Catherine Courbon – Comité des fêtes
• 16 février : Loto du foot – Gymnase du Mont
• 26 février Don du sang – Salle Catherine Courbon

Mars 2025 
• 1er et 2 mars : Exposition de peinture
Salle Catherine Courbon – Activ’loisirs
• 14-15-16 et 21-22-23 mars : la troupe «La Capucine»
Salle Catherine Courbon
• 23 mars de 9h à 16h : Compétition niveau vert - Tennis

Avril 2025
• 4-5-6 Week-end artistique Activ’Loisirs
• 22-23 journée judo
• 26 avril plateau baby basket
• 30 avril don du sang

Mai 2025
    • 18 mai de 9h à 16h : Compétition niveau orange - Tennis

De là, nous pourrons aller  visiter la « Vallée des Forges ». Nous allons  longer les usines Dorian (3) et le De là, nous pourrons aller  visiter la « Vallée des Forges ». Nous allons  longer les usines Dorian (3) et le 
fameux site de l’Alliance  (4) où étaient forgées faux et faucilles.  Avant « La Méane » (chemin à gauche fameux site de l’Alliance  (4) où étaient forgées faux et faucilles.  Avant « La Méane » (chemin à gauche 
malicieusement nommé « du paradis ». On n’y monte pas facilement…mais au sommet on prendra à malicieusement nommé « du paradis ». On n’y monte pas facilement…mais au sommet on prendra à 

droite puis à la fourche en direction d’Ouillas (5) et avant droite puis à la fourche en direction d’Ouillas (5) et avant 
l’entrée du hameau un large chemin qui nous conduira sur l’entrée du hameau un large chemin qui nous conduira sur 
la RD45 que l’on traversera tout droit. Sur un chemin qui la RD45 que l’on traversera tout droit. Sur un chemin qui 
devient caillouteux, nous roulons sur le plateau et atteignons devient caillouteux, nous roulons sur le plateau et atteignons 
« la Rémondière » (6), traversons et poursuivons toujours en « la Rémondière » (6), traversons et poursuivons toujours en 
pleine nature jusqu’à croiser la « route de la Peyrouse »  (7) pleine nature jusqu’à croiser la « route de la Peyrouse »  (7) 
et prenons le joli chemin de Granet pour ensuite à gauche et prenons le joli chemin de Granet pour ensuite à gauche 
prendre un peu de goudron et arriver à Buchères pour tout à prendre un peu de goudron et arriver à Buchères pour tout à 
droite après le Stop emprunter un chemin dif昀椀cile  qui nous droite après le Stop emprunter un chemin dif昀椀cile  qui nous 
conduira jusqu’à Chabannes d’où nous prendrons sur la droite conduira jusqu’à Chabannes d’où nous prendrons sur la droite 
la direction du stade en vue de « remonter » sur St Ferréol. la direction du stade en vue de « remonter » sur St Ferréol. 
Pour cela, nous passerons une barrière puis emprunterons Pour cela, nous passerons une barrière puis emprunterons 
à droite le chemin de « Barret », nous retournerons pour à droite le chemin de « Barret », nous retournerons pour 
jeter un œil au viaduc et nous apprêterons à débuter le long jeter un œil au viaduc et nous apprêterons à débuter le long 
chemin (8) qui nous fera rejoindre Cubrizolles puis Nizieux à chemin (8) qui nous fera rejoindre Cubrizolles puis Nizieux à 
droite et en昀椀n par le chemin du « Bourgeat » passer devant droite et en昀椀n par le chemin du « Bourgeat » passer devant 
une biche à lait et prendre la direction du stade. Vous aurez une biche à lait et prendre la direction du stade. Vous aurez 
bouclé une bien belle rando avec un dénivelé intéressant…bouclé une bien belle rando avec un dénivelé intéressant…8
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A la sortie, on continue sur une partie encore goudronnée A la sortie, on continue sur une partie encore goudronnée 
et en descente jusqu’au Rochain, en sortie tout de suite à et en descente jusqu’au Rochain, en sortie tout de suite à 
gauche un pont au-dessus de la RN88 et une belle descente gauche un pont au-dessus de la RN88 et une belle descente 
encore à gauche. Continuer tout droit et prendre à droite rue encore à gauche. Continuer tout droit et prendre à droite rue 
de la Scie pour rejoindre la rue du Velay à gauche qui nous de la Scie pour rejoindre la rue du Velay à gauche qui nous 
fera atteindre le stade puis une passerelle. fera atteindre le stade puis une passerelle. 
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Jeunesse
Vie scolaire

Ce fut l’occasion de découvrir l’évolution du logo, en commençant par les dessins réalisés par les 
enfants, puis leur numérisation jusqu’au logo dé昀椀nitif.
L’accent a été mis sur la parfaite collaboration entre les enseignants et les services de la mairie tout 
au long de ce projet.
Le prochain rendez-vous sera pour les élections du CME (conseil municipal enfant) le 18 novembre.

La rentrée 2024 à l’école publique a annoncé quelques 
changements.

Madame Robin a pris la direction de l’école, elle gère donc 
la classe de PS-MS, de MS-GS, les deux classes de CP, le 
CE1, CE2, CM1 ET CM2.
Cette année c’est aussi une classe de CM2 fermée par 
manque d’effectifs.

L’année scolaire 2023-2024 a été rythmée par le thème des arts sous plusieurs formes.

Nouveau logo de 
l’école privée Saint Joseph

Un banc de la fraternité a 
été réalisé par des élèves de 

maternelle et de CM

En 昀椀n d’année scolaire 2023-2024, les enfants ont pu vivre au rythme 
du cirque toute une semaine. Le chapiteau de David Letondeur a été 
installé dans le jardin de l’école et plusieurs fois par jour, les enfants ont 
pu découvrir la vie du cirque et ont préparé un spectacle et sont ainsi 
devenus à leur tour des artistes de cirque.

Des ateliers chorales et théâtre ont aussi été organisés par les 
enseignantes a昀椀n de travailler l’art à travers d’autres voies :

L’école a également organisé des temps de fraternité a昀椀n de permettre 
de rappeler à chacun les dangers quotidiens liés au harcèlement et a 
aussi accueilli l’association Enfance et Partage a昀椀n de traiter toutes 
les questions liées à l’affectivité, questions qui font partie intégrante 
des programmes scolaires. Une opération bol de riz a permis de 
mettre en œuvre la fraternité de manière active puisque les élèves ont 
remis un chèque à l’association Enfance et Partage a昀椀n de soutenir 
leur action auprès des jeunes :

Les élèves de GS, CP, CE1 
ont organisé des olympiades 
sportives dans le jardin de 
l’école :

Ecole Saint Joseph...

Vivre le projet d’école autour du thème «L’art dans tous ses états»

En 昀椀n d’année scolaire, nous 
avons dit au revoir à Père 

Gabriel qui est reparti à 
Madagascar où il a retrouvé sa 

famille :

Après ces quelques extraits de l’année 2023-2024, de nouveaux 
projets sont déjà en place pour animer la vie de l’école et 
accompagner les élèves dans leurs apprentissages. Dès 
septembre, les élèves du cycle 3 ont fait une découverte de 
l’escrime, cette discipline noble et qui demande maîtrise de 
soi et ré昀氀exion.

Durant l’année scolaire, 2023-2024, les classes de CM1 et CM2 de 
l’école publique de Saint-Ferréol-d’Auroure, accompagnées par 
l’équipe éducative ont lancé l’étude d’un nouveau logo.
Les élèves ont travaillé eux-mêmes sur le logo qui représenterait 
l’école «Les Châtaigniers». Les nombreuses propositions ont été 
sélectionnées et choisies par les élèves puis soumises au vote de 
l’équipe municipale.

Le logo choisi a été réalisé par Anaëlle Faure, responsable de la communication 
de la commune et exposé lors d’une soirée où étaient présents Jacques 
Arnaud, inspecteur de l’Éducation Nationale de la circonscription de Monistrol, 
Nathalie Benoit, enseignante référente pour les usages du numérique, Camille 
Robin, la nouvelle directrice accompagnée de toute l’équipe enseignante, 
Delphine Bazelis, chargée de direction à l’école des Châtaigniers en 2023-
2024, et le maire de la commune entouré de ses adjoints.

Ecole Les Châtaigniers...
Inauguration du nouveau logo de l’école «Les Châtaigniers»



Nature et cadre de vie…>
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Complément d’informations 
sur le déploiement des colonnes

Le Piémontois, d’autrefois à aujourd’hui

 Actuellement sur les 7 communes de la 
communauté de communes entre 350 et 400
colonnes ont été livrées, 250 ont été 
commandées mais la date de livraison n’est 
pas encore connue.

Les colonnes dont l’emplacement est prévu :

- Résidence senior, rue de l’ouest = 2 jaunes, 
1 verte
- Centre – Place des droits de l’Homme : 1 
jaune, 1 verte
- 4 chemins (Parking) : 2 jaunes, 3 vertes

Puis par la suite seront servis :

- La Côte = emplacement actuel + 1 second à 
trouver
- Terre de Villeneuve ( Le Bosquet, Chêne vert)
- Le Paraboin = Colonne sur l’espace communal
- Route de Firminy (sur le délaissé et face au 
chemin de la Chazalière)
- Le Gault avec une plateforme susceptible 
d’accueillir 3 colonnes jaunes et vertes 
(regroupe Cubrizolles – le Rochain et le Gault)
- Sur  Le Mont et  Auroure : 3 emplacements 
existent :
- Gymnase
- Cabane d’Auroure

- Plein soleil
L’idéal serait de doter la partie basse de la rue 
du Mont d’un complément (espace vert,
lotissement des Meriser). Cet emplacement 
nécessiterait un agrandissement en vue de 
permettre aux véhicules de s’arrêter en sécurité. 
Cependant, il faudra convaincre le SICTOM que 
cet emplacement est absolument nécessaire -
(redistribution des emplacements La Côte – 
Auroure )
• Le déploiement des colonnes s’effectuera 
jusqu’à 昀椀n 2025

Pour l’instant 2 camions sont affectés aux 
tournées (dont 1 en location). Le SICTOM 
béné昀椀ciera du 2ème camion à titre dé昀椀nitif 昀椀n 
janvier 2025, un 3ème camion serait en attente.

Composteur Collectif :

Un nouveau composteur collectif a été installé 
en septembre. Il se situe au niveau de la 
Bibliothèque.
Vendredi 11 octobre,  Raphaëlle Belleymet, 
maître composteure est venue donner une 
formation sur le compostage collectif aux 
riverains concernés par ce sujet.

Témoin de l’histoire du village : la 
vieille bâtisse encore debout et datée 
de 1830 fut la première ferme de la 
famille et conserve le souvenir d’un 
Montauroux aujourd’hui bien vivant.

Devant cette bâtisse se trouve une pierre 
similaire à celle présentée dans le bulletin 
précédent. La pierre des cloutiers est un 
témoin de l’histoire de St Ferréol.

Le saviez-vous ?

Cette cabane avait été construite 
pour un habitant de Montauroux 
qui souhaitait s’y faire enterrer. Il 
n’a bien sûr pas eu l’autorisation…

Entrée MontaurouxFerme

Puits

MontaurouxMontauroux petit hameau sur les hauteurs  petit hameau sur les hauteurs 
de La Fayette, typique de la région, se caractérise de La Fayette, typique de la région, se caractérise 
par son charme rural et son cadre naturel préservé. par son charme rural et son cadre naturel préservé. 
Montauroux, c’était autrefois un hameau avec Montauroux, c’était autrefois un hameau avec 
seulement 3 familles qui vivaient là à l’année. seulement 3 familles qui vivaient là à l’année. 
Marc Escof昀椀er, qui a toujours vécu ici, nous raconte Marc Escof昀椀er, qui a toujours vécu ici, nous raconte 
qu’il y a quelques années pendant l’hiver certaines qu’il y a quelques années pendant l’hiver certaines 
maisons restaient fermées. De la neige, des incendies maisons restaient fermées. De la neige, des incendies 
aussi ..dans les années 1990, des feux se sont aussi ..dans les années 1990, des feux se sont 
déclarés, aggravés par les dif昀椀cultés d’accès aux déclarés, aggravés par les dif昀椀cultés d’accès aux 
forêts qui entourent le village. La famille Escof昀椀er forêts qui entourent le village. La famille Escof昀椀er 
avait l’habitude de vivre en quasi autarcie et disposait avait l’habitude de vivre en quasi autarcie et disposait 
des équipements nécessaires au débrousaillage : des équipements nécessaires au débrousaillage : 
c’est ainsi que les chemins coupe-feux ont été créés.c’est ainsi que les chemins coupe-feux ont été créés.
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Du 15 septembre au 15 novembre, le service communication de 
la commune a organisé un concours photos.

Concours photo : vous retrouverez les plus belles lors de l’expo
peinture organisée par Activ’Loisirs en mars 2025.



PR PREHENSION est une société de conception et 
de réalisation de système de préhension. 
Yann Pillie et Fabien Russier, deux amis s’associent pour créer en avril 2020 
la société PR Préhension. Basée à Saint-Ferréol d’Auroure, ZA des Terres de 
Villeneuve, celle-ci propose un éventail complet de prestations de préhension 
pour la robotique : études, conception, réalisation, maintenance et suivi. (Les 
mains de préhensions sont l’interface reliant les robots et les éléments à 
charger et/ou décharger.)

Nos mains de préhension sont composées d’éléments conçus sur logiciels de 
CAO (Conception Assistée par Ordinateur)  et fabriqués par nos soins et des 
éléments du commerce comme des ventouses, des pinces etc ….
Yann est en charge du développement commercial, des achats et de l’administratif 
et Fabien gère l’ensemble de la partie technique de la conception à l’assemblage 
en passant par la fabrication.

Pour la fabrication nous disposons dans notre atelier des moyens de production tels que des centres 
d’usinages, tours conventionnels, machine de gravure laser et des imprimantes 3D. 

Nos clients sont principalement des injecteurs plastiques dans le domaine 
de la santé ou la cosmétique mais la préhension est répandue dans toute 
l’industrie et nous travaillons également dans divers secteurs. 
Notre secteur de marché est la France entière même si la région AURA 
représente 80 % de notre chiffre d’affaires. 

La Haute-Loire est également un client historique pour nous avec la société 
APPLI-TEC à Pont Salomon avec qui nous développons de nombreuses 
solutions industrielles.

Notre métier consiste à comprendre le besoin client et à trouver des 
solutions innovantes de préhensions adaptées d’un point de vue technique 
et économique. A ce titre nous avons été Lauréat 2023  du concours 
ArtInov’ Haute-Loire. 

L’avenir de PR PREHENSION est de s’implanter 
durablement à Saint Ferréol en acquérant les 
locaux actuels pour développer l’entreprise.
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Vis ma vie d’asso …Vis ma vie d’asso …>

C’est un premier contact avec le C’est un premier contact avec le 
judo et le club de Pont Salomon en judo et le club de Pont Salomon en 
1998 grâce à son 昀椀ls ainé, qui décide 1998 grâce à son 昀椀ls ainé, qui décide 
Lionel Lachaume, quatre ans plus Lionel Lachaume, quatre ans plus 
tard, à tenter un essai sur les tatamis, tard, à tenter un essai sur les tatamis, 
qu’il ne quittera plus. A l’époque, qu’il ne quittera plus. A l’époque, 
le club compte environ 80 licenciés le club compte environ 80 licenciés 
et les entrainements, donnés par et les entrainements, donnés par 
Raphaël Carrot, ont lieu dans un dojo Raphaël Carrot, ont lieu dans un dojo 
aménagé dans le gymnase Pontois. aménagé dans le gymnase Pontois. 
L’année suivant sa prise de licence, L’année suivant sa prise de licence, 
c’est au tour de son c’est au tour de son 
昀椀ls cadet de rejoindre 昀椀ls cadet de rejoindre 
le club. le club. 

En 2004, Lionel En 2004, Lionel 
s’investit un peu s’investit un peu 
plus pour le club en plus pour le club en 
devenant secrétaire devenant secrétaire 
et en 2005, il est élu et en 2005, il est élu 
président, poste qu’il président, poste qu’il 
occupera jusqu’en 2008.Toujours occupera jusqu’en 2008.Toujours 
membre du bureau du judo, il rejoint membre du bureau du judo, il rejoint 
le conseil municipal pontois la même le conseil municipal pontois la même 
année. année. 

En 2008, le club de judo Pontois En 2008, le club de judo Pontois 
fusionne avec la commune voisine fusionne avec la commune voisine 
pour devenir le Judo Club Pont pour devenir le Judo Club Pont 
Salomon / St Ferréol d’Auroure avec Salomon / St Ferréol d’Auroure avec 
une centaine de licenciés venant une centaine de licenciés venant 
principalement des 2 communes.principalement des 2 communes.

Ce rassemblement permet au club Ce rassemblement permet au club 
d’obtenir une salle de musculation.d’obtenir une salle de musculation.
  
En 2012, toujours en poste à la En 2012, toujours en poste à la 
mairie, Lionel reprend son poste de mairie, Lionel reprend son poste de 
président auprès du club de judo président auprès du club de judo 
avec comme projet la construction avec comme projet la construction 
du nouveau dojo, épaulé par l’équipe du nouveau dojo, épaulé par l’équipe 
en place qui est toujours présente en place qui est toujours présente 
aujourd’hui. aujourd’hui. 

Une passion pour le judo qui amène Une passion pour le judo qui amène 
son épouse Françoise à rejoindre le son épouse Françoise à rejoindre le 
reste de la famille sur les tatamis.reste de la famille sur les tatamis.
  
Le 30 mai 2015 a lieu l’inauguration Le 30 mai 2015 a lieu l’inauguration 
du nouveau dojo, qui va permettre au du nouveau dojo, qui va permettre au 
club la mise en place de nouveaux club la mise en place de nouveaux 
cours. En plus des cours de judo et cours. En plus des cours de judo et 
de jujitsu self défense déjà existants, de jujitsu self défense déjà existants, 
un cours de jujitsu combat et un cours un cours de jujitsu combat et un cours 
de taïso seront mis en place. de taïso seront mis en place. 

Après 10 ans de présidence, Lionel Après 10 ans de présidence, Lionel 
a besoin de souf昀氀er un peu et passe a besoin de souf昀氀er un peu et passe 
la main de la présidence, tout en la main de la présidence, tout en 
continuant de s’investir pour le judo continuant de s’investir pour le judo 

en devenant secrétaire général du en devenant secrétaire général du 
comité départemental de Judo de comité départemental de Judo de 
Haute-Loire. Haute-Loire. 

Mais en grand passionné, il reprend Mais en grand passionné, il reprend 
la présidence en septembre 2023, la présidence en septembre 2023, 
il retrouve l’ équipe en place depuis il retrouve l’ équipe en place depuis 
plusieurs années et également de plusieurs années et également de 
nouveaux membres. nouveaux membres. 

Le judo club ne cesse d’augmenter Le judo club ne cesse d’augmenter 

son nombre de licenciés. Son son nombre de licenciés. Son 
secret :  un excellent entraineur secret :  un excellent entraineur 

Raphaël Carrot, une diversité de Raphaël Carrot, une diversité de 
cours proposés : judo enfants (à cours proposés : judo enfants (à 
partir de 4 ans), judo ado/adultes, partir de 4 ans), judo ado/adultes, 
jujitsu combat, jujitsu self défense jujitsu combat, jujitsu self défense 
et pas moins de 4 cours de taïso, et pas moins de 4 cours de taïso, 
dont un créneau de taïso « santé » dont un créneau de taïso « santé » 
arrivé en septembre 2022 adaptés arrivé en septembre 2022 adaptés 
aux séniors et/ou personnes aux aux séniors et/ou personnes aux 
besoins spécifiques et une équipe besoins spécifiques et une équipe 
soudée et très investie. soudée et très investie. 

  

> Ma vie d’artisansMa vie d’artisans
«PR Préhension»

  

 Le club de judo Le club de judo
est le premierest le premier

du département du département 

Site internet : www.prprehension.fr
Art Innov 2023 : www.prprehension.fr/laureat-concours-artinov2023
Présentation atelier : www.prprehension.fr/atelier-de-realisation-pr-prehension

93 ZA des Terres de Villeneuve
43330 Saint Ferréol D'Auroure

Fabien Russier : 06 07 96 19 72
Yann Pillie : 06 68 90 51 14
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> Un peu d’HistoireUn peu d’Histoire
Saint-Ferréol en carte postale....

Merci à Alain SABOT de nous faire partager ce témoignage de l’histoire de St Ferréol.
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> Vie municipale  
Portrait de Charlène Pastel

Peux-tu te présenter ?

Charlène, 42 ans, mariée, maman de 2 lycéens

Depuis combien de temps vis-tu sur la commune ?

Depuis toujours .... Mes parents ont fait construire 
en 1982 sur la commune quelques mois avant ma 
naissance et je n’en suis jamais partie. Après avoir 
fait construire une première maison au lotissement 
la côte, nous avons déménagé 500 mètres en 
dessous de notre ancienne maison. 

Que fais-tu dans la vie ?

Je suis assistante de direction dans la société de 
location de matériel BTP de mon conjoint. 

Fais-tu partie d’un club de sport ? 

Passionnée de sport, je fréquente assidûment une salle de sport. Je pratique également le 
jujitsu self défense et le taïso au judo club de Pont Salomon-St Ferréol depuis près de 10 ans. 
Je suis également membre du bureau de ce club et commissaire sportive sur le département 
de la Haute-Loire. Le judo est une passion familiale, mes deux enfants sont ceintures noires de 
judo et on partage quelquefois des entraînements sur les tatamis au sein du club.  

Parle nous de ton rôle au sein de la collectivité ? Depuis combien de temps y es-tu ? Pourquoi 

t’es-tu engagée ?

J’ai toujours fait partie de la vie associative de la commune : après avoir passé 5 ans en tant 
que secrétaire de l’APE de l’école des châtaigniers puis ensuite avoir intégré le bureau du Club 
de judo, j’ai voulu tenter l’aventure de conseillère municipale lors des dernières élections de 
2020. Fille d’une ancienne employée administrative à la mairie de notre commune, j’ai toujours 
baigné dans la vie communale. Déjà bien investie dans l’associatif pour les jeunes et le sport, 
il m’était naturel d’apporter mon soutien à Lila notre adjointe en charge de l’animation et la vie 
associative. J’apporte également ma contribution pour la communication.

Et le dimanche, la Fête du pain a battu son plein. Le boulanger Jean-Emmanuel Et le dimanche, la Fête du pain a battu son plein. Le boulanger Jean-Emmanuel 
Leclere, installé depuis bientôt quatorze ans dans le village, a préparé 750 boules Leclere, installé depuis bientôt quatorze ans dans le village, a préparé 750 boules 
de 400 grammes avec plusieurs recettes  : aux graines, epoca (céréales anciennes de 400 grammes avec plusieurs recettes  : aux graines, epoca (céréales anciennes 
et graines), seigle, campagne, et le pain phare à la bière. «C’est le meilleur», et graines), seigle, campagne, et le pain phare à la bière. «C’est le meilleur», 
assure l’artisan originaire d’Alsace. On retrouvait aussi des bretzels traditionnels.assure l’artisan originaire d’Alsace. On retrouvait aussi des bretzels traditionnels.

Une semaine de chauffe aura été nécessaire pour faire monter progressivement Une semaine de chauffe aura été nécessaire pour faire monter progressivement 
en température le four situé dans le bourg de Saint-Ferréol-d’Auroure.en température le four situé dans le bourg de Saint-Ferréol-d’Auroure.

> Fête du pain

Une dizaine de bénévoles étaient mobilisés pour gérer la Une dizaine de bénévoles étaient mobilisés pour gérer la 
cuisson et la vente. Il est à noter qu’une part de la recette est cuisson et la vente. Il est à noter qu’une part de la recette est 
reversée aux écoles de St Ferréol.reversée aux écoles de St Ferréol.

Outre le pain, des produits du terroir, un sculpteur de ballons Outre le pain, des produits du terroir, un sculpteur de ballons 
(Didi le clown) et une chanteuse (Betty Jeff).(Didi le clown) et une chanteuse (Betty Jeff).



Lundi 3 juin, à l’école privée 
783.50 kg de piles collectés par les 114 élèves de l’école 
Saint-Joseph. Ce lundi 3 juin, Lisa Masson, chargée de 
communication du Sictom Velay Pilat est venue récompenser 
les élèves de l’école Saint-Joseph de Saint-Ferréol-d’Auroure 
pour le concours de piles. 

Samedi 15 juin 2024 basket
Samedi 15 juin, quinze équipes ont participé au tournoi de basket 3x3 

organisé par le club de basket de Saint-Ferréol/Pont-Salomon. Comme 
chaque année, c’est l’occasion de rencontrer les équipes adverses et de 

se challenger dans une ambiance sportive, festive et familiale.

Samedi 22 juin fête de l’école publique
De la petite section aux CM2, tous les enfants de l’école publique 

«Les Châtaigniers» ont été heureux de partager samedi leurs 
spectacles de 昀椀n d’année avec leur famille et amis.

Malgré la météo capricieuse, les enfants et parents étaient ravis de 
se retrouver pour fêter cette 昀椀n d’année. La soirée s’est terminée par 
un bal où les enfants et les plus grands ont pu pro昀椀ter jusqu’au bout 

de la nuit. 

Samedi 29 juin journée intergénérationnelle
Les élus du conseil municipal des enfants de Saint-
Ferréol-d’Auroure, les élus adultes, parents et grands-
parents se sont retrouvés pour réaliser des gâteaux et 
des objets avec du matériel récupéré.
Emmanuel Leclere, boulanger sur la commune, a pris 
part à l’atelier gâteaux et a su guider les enfants. Le 
résultat était plutôt bluffant. Le jury formé d’enfants, 
de parents, d’élus, du professionnel, a eu beaucoup de 
mal a départager les meilleures réalisations.

> Vie municipale et associative  

Samedi 15 juin 2024 - Nouveaux arrivants
Le maire de Saint-Ferréol-d’Auroure et son équipe 
accueillaient les nouveaux arrivants et fêtaient 
les bébés de l’année. 

Samedi 21 juin fête de la musique
Vendredi soir, les quelques averses n’ont pas effrayé les différents 
groupes venus se produire sur la place de l’église de Saint-Ferréol-
d’Auroure. Trois groupes se sont succédés tout au long de la soirée: 
la batucada Tamadjam, Antinomic et le groupe Forms Utopia.Ils 
ont fait revenir le soleil pour le plus grand plaisir des SanFerrois 
venus se retrouver et partager un moment de convivialité tout 
en musique.

Gala
Dimanche 23 juin, le gala d’Activ’loisirs a fait salle 
comble à Saint-Ferréol-d’Auroure.
Au programme : deux représentations. En première 
partie du break dance et du modern jazz puis en 
seconde partie du modern jazz enfant, de la zumba 
et de la danse de salon.

ASSG FOOT
 Samedi 29 juin lors de l’assemblée générale de 
l’ASSG foot, l’équipe dirigeante a laissé sa place 
à un nouveau bureau où l’on retrouve des têtes 

connues.
Anthony Bastide, le nouveau président, a déjà 

of昀椀cié au club. Il sera entouré de Thomas Beal 
et Carole Lesprit.

Fête du village 
Samedi 29 juin, après le succès qu’elle avait 
connu l’année dernière, une soirée mousse était 
cette année encore organisée par le comité des 
fêtes de Saint-Ferréol-d’Auroure. 
Les enfants et ados ont pro昀椀té de la mousse 
en début de soirée. Plus tard dans la nuit, 
l’espace s’est transformé en piste de danse. 
Le dynamisme du DJ Vinci et l’implication du 
comité des fêtes ont permis à la fête du village 
de remporter un joli succès. 

Samedi 20 juillet Amicale boules du Piemontois
Un concours de boules lyonnaises était organisé samedi 

20 juillet par l’Amicale Boules du Piémontois à Saint-
Ferréol-d’Auroure. 

Vingt équipes étaient engagées. Malgré une météo 
capricieuse en milieu de concours, les équipes ont tout 

de même 昀椀ni de s’affronter.
L’équipe gagnante, composée d’un homme et d’une 

femme, s’était formée pour la première fois.

Concours pétanque 
Samedi 3 août, un concours de longue était organisé 
par la mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure.
28 doublettes étaient engagées.

17>
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Gym douce
Le 26 août,l’association ADMR du Val de Semène organisait 
sa première séance de gym douce adaptée à tous à la salle 

du Cloutier à Saint-Ferréol-d’Auroure.
Cette gym douce s’adresse à partir de 60 ans. Ces dix 

séances sont proposées par l’association Siel bleu.

Cinéma en plein air
Samedi 31 août, les Sanferrois étaient heureux de se retrouver pour la soirée cinéma 
en plein air. La première partie était  réservée à un blind test animé par François 
Mendès, puis en seconde partie, venait la projection du 昀椀lm réalisé par Antonin Fourlon 
et Frédéric Forestier «Chasse gardée».

Engagés pour Marlodj
Dimanche 8 septembre, l’ancien stade de foot du Mont 

à Saint-Ferréol-d’Auroure a accueilli une exposition 
automobile hors du commun.

Sur le terrain stabilisé, plus de 150 voitures de 
particuliers, de collection ou de prestige, se sont 

stationnées, permettant au grand public de les admirer.

Pétanque basket 
Vendredi 30 août, le club de basket de Saint-Ferréol/
Pont-Salomon organisait son tournoi de pétanque 
annuel. 92 doublettes ont été enregistrées, témoignant 
de l’engouement de cette initiative.

Forum des associations
Samedi 7 septembre - Cette année le forum 
des associations a eu lieu à Pont Salomon, 
l’ensemble des associations pontoises et 
Sanferroises ont présenté leurs activités au 
public venu se renseigner pour l’année 2024-
2025.

Halloween
Mercredi 30 octobre, une soirée ado Halloween 
était organisée par l’équipe de commission 
de Saint-Ferréol-d’Auroure composée de Lila 
Benabdeslam, Charlène Pastel, Virginie D’Auria 
et Céline Riocreux à la salle du cloutier. 
27 ados SanFerrois se sont retrouveés pour 
partager une soirée blind test, puis une soirée 
dansante “Halloween Party”.

La 30La 30èmeème édition de la foire au boudin édition de la foire au boudin

Dimanche, la 30e édition de la Foire au boudin de Saint-Dimanche, la 30e édition de la Foire au boudin de Saint-
Ferréol-d’Auroure a rallié les amateurs en nombre puisque Ferréol-d’Auroure a rallié les amateurs en nombre puisque 
une tonne de boudin a été vendue et 250 repas servis.une tonne de boudin a été vendue et 250 repas servis.
Au-delà de ces chiffres, c’est l’atmosphère de la foire qui fait Au-delà de ces chiffres, c’est l’atmosphère de la foire qui fait 
la différence, avec des animations et des concours séduisant la différence, avec des animations et des concours séduisant 
les visiteurs. Les traditionnelles dégustations de boudin ont, les visiteurs. Les traditionnelles dégustations de boudin ont, 
bien entendu, été à l’honneur, mais cette édition a également bien entendu, été à l’honneur, mais cette édition a également 
proposé des compétitions originales.proposé des compétitions originales.

Le concours du meilleur cri de cochon a rencontré un franc Le concours du meilleur cri de cochon a rencontré un franc 
succès, avec des participants de tous âges s’affrontant dans succès, avec des participants de tous âges s’affrontant dans 
une série de cris plus authentiques les uns que les autres. une série de cris plus authentiques les uns que les autres. 
L’ambiance était à la rigolade, et le jury a eu bien du mal L’ambiance était à la rigolade, et le jury a eu bien du mal 
à départager les talents. Une manière joyeuse de célébrer à départager les talents. Une manière joyeuse de célébrer 
les racines de cet événement. La 昀椀naliste, une sanferroise les racines de cet événement. La 昀椀naliste, une sanferroise 
bien connue, a pu repartir avec son jambon.bien connue, a pu repartir avec son jambon.
Autre moment fort de la journée : la tombola sur le poids Autre moment fort de la journée : la tombola sur le poids 
du plus gros boudin, les participants tentant de deviner le du plus gros boudin, les participants tentant de deviner le 
poids exact du plus long boudin.poids exact du plus long boudin.
Félicitons le comité des fêtes pour cette très belle réussite.Félicitons le comité des fêtes pour cette très belle réussite.
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> Vis ma vie de Sanferrois  Vis ma vie de Sanferrois  
Jean Emmanuel Leclere – Boulanger de Saint Ferréol d’AuroureJean Emmanuel Leclere – Boulanger de Saint Ferréol d’Auroure

Pouvez-vous vous présenter ?
Je suis Jean Emmanuel Leclere, je suis marié 
et j’ai 2 enfants, une 昀椀lle de 13 ans et un garçon 
de 7 ans. Je suis originaire d’Alsace, mais je suis 
arrivé à Saint-Ferréol d’Auroure le 2 novembre 
2010.

Pourquoi Saint Ferréol d’Auroure ?
Je voulais partir vivre au Canada, mais nous 
étions loin de nos familles.  Nous avons visité 
plusieurs boulangeries dans le Gard et en Haute-
Loire. Mais nous avons eu un coup de cœur pour 
la boulangerie de Saint Ferréol d’Auroure. C’est 
pourquoi nous y avons posé nos valises.

Parlez-nous de votre métier
de boulanger / pâtissier ?
Je suis boulanger depuis 1996. C’est après 
une visite dans la boulangerie de mon village 
lorsque j’étais en CM1 que j’ai su que je voulais 
devenir boulanger. J’ai donc passé mon CAP 
de boulanger, pâtissier. Et me voilà aujourd’hui 
gérant de la boulangerie avec mon épouse, 
Audrey. Nous faisons équipe. Elle s’occupe 
de l’accueil des clients et de la réception des 
commandes.

Pouvez-vous nous parler de votre implication 
sur la commune ?
Il y a 9 ans, la municipalité a fait appel à moi 
pour relancer la fête du pain. C’est avec plaisir 
que j’ai répondu présent. C’est l’occasion 
pour moi de partager mon métier. Tous les 
vendredis précédant la fête du pain, je reçois, 
dans mon laboratoire, les enfants des 2 écoles 
de Saint-Ferréol. C’est un moment que j’aime 
particulièrement. C’est important pour moi 
de transmettre et de leur faire découvrir le 

beau métier de boulanger, pâtissier. Je tiens à 
remercier toute l’équipe de benévoles (Pascal, 
Ludovic, Anthony, Jacky…)  qui sont également 
présents pour contribuer à la réussite de cet 
événement.

Depuis votre arrivée sur Saint Ferréol, avez-vous 
constaté une évolution ?

Avec Audrey, nous avons transformé le 
laboratoire, pendant 10 ans, nous avons travaillé 
avec un vieux four, un labo où il faisait très 
froid. Nous avons béné昀椀cié d’aides de la région 
et de la communauté de communes pour le 
remplacer. Puis en mai 2024, nous avons refait 
la devanture de la boulangerie pour la rendre 
plus accueillante.
Nous avons trouvé notre équilibre, nous avons 
fait appel à une vendeuse et un alternant en 
boulangerie. Mais nous avons encore besoin du 
soutien des SanFerrois pour pouvoir embaucher 
un employé à temps complet.
On aime vivre à Saint-Ferréol, c’est un village 
où il y a tout. C’est un village où il fait bon vivre.

Quelle est votre spécialité à la boulangerie ?
Je suis originaire d’Alsace, c’est donc 
naturellement que je propose des spécialités 
alsaciennes comme le bretzel, le kougelhoph, 
le Schneckekueche, streusel, tarte alsacienne.

Pour noël, nous proposons de nouvelles bûches. 
Vous pouvez les retrouver ici :  
- Mousse coco, crémeux caramel et glaçage 
rocher lait
- Biscuit speculoos, mousse fruit rouge et 
nappage rocher blanc

Sécurité et travauxSécurité et travaux>

Mercredi 9 octobre, la municipalité de Saint-Ferréol-d’Auroure organisait une réunion publique sur 
le thème de la participation citoyenne et de la vidéo-protection.

À cet effet, elle avait convié le major Alain Evesque de la communauté de brigades de la gendarmerie 
de Saint-Didier accompagné du gendarme référent et de l’adjudant Bertrand Chauvinc du Puy-en-
Velay, en charge de la sûreté.

Devant une trentaine de personnes et des 
référents de quartiers, le major a pu annoncer 
les chiffres des intervenants pour l’année 2023-
2024 : il a fait remarquer une présence accrue 
de la brigade sur le terrain (de 1053 à 1518 
heures), sans que pour autant le nombre de 
délits ou cambriolages n’ai augmenté.

Il s’est félicité de la conclusion positive d’enquêtes portant sur le démantèlement d’une équipe en 
charge de récupération de pièces détachées sur certains véhicules.
La brigade compte actuellement 22 gendarmes (12 à Saint-Didier et 10 à Sainte-Sigolène). La nouvelle 
gendarmerie prévue à Saint-Just-Malmont offrira la présence de 10 gendarmes supplémentaires. 
L’adjudant Chauvinc et le maire Roland Rivet ont rappelé les conditions de la mise en place du dispositif 
de vidéo protection (16 caméras déjà installées sur la commune et 2 autres à venir sur des quartiers 
qui nécessitent une vigilance plus importante).

L’adjudant con昀椀rme que les cambriolages se 
déroulent dans la journée et qu’il est nécessaire 
de se doter d’un dispositif d’alarme. Pendant toute 
absence prolongée de votre domicile, vous pouvez 
vous inscrire à l’opération Tranquillité vacances. Les 
services de police ou de gendarmerie se chargent 
alors de surveiller votre logement. Des patrouilles 
sont organisées pour passer aux abords de votre 
domicile. Vous serez prévenus en cas d’anomalies. 

Le centre technique avance

Trottoirs rue d’Auvergne
et bientôt réfection
d’une partie de la D6

La résidence senior a 昀椀ère allure
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La pause  …La pause  …>>

A vos stylos !

Sudoku

Mots mêlés

Retrouvez les solutions en page 27

Mots 昀氀échés
OISEAUX AU
LONG BEC

CONVERSION

CHANT DE
GONDOLIER

PÂTISSERIE

VIEILLE
SIRÈNE

CÉRÉALE
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FORCE
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TRÉPASSÉARTICLE

PERSON-
NAGE
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VERS LES
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SELLES

INVENTE
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L’ITALIE
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INSPIRA-
TRICE

EMBAUCHE
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EN
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MIS
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N I V
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ASTRONOME
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CHAMEAU
DEVIN
DIMANCHE

EFFORT
EXORCISME
FRAGILE
GAMELLE
JUNGLE
MOISSON
OBJECTIF

PANDA
PARASITE
POLLEN
SALAIRE
SCOOTER
VERGLAS
ZEBRE

E D I M A N C H E
C H A M E A U A D N A P
E H E M S I C R O X E O
T M B S C O O T E R T V
I O O A R C E M T U N E
S I U L C R O R A E L R
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Lecture…>

La neige ne tombe pas en hiverLa neige ne tombe pas en hiver
de Bruno Combes (Roman adulte)de Bruno Combes (Roman adulte)

Ce roman raconte l’histoire de Valentine, Ce roman raconte l’histoire de Valentine, 
une jeune femme qui a vécu une enfance et une jeune femme qui a vécu une enfance et 
adolescence dans l’opulence et sous l’autorité adolescence dans l’opulence et sous l’autorité 
de parents peu présents et très directifs pour de parents peu présents et très directifs pour 
son père. Elle vient d’obtenir son diplôme son père. Elle vient d’obtenir son diplôme 
en psychologie et décide de partir en road en psychologie et décide de partir en road 
trip pendant deux ans, mais son périple est trip pendant deux ans, mais son périple est 
interrompu par une tempête de neige au cœur interrompu par une tempête de neige au cœur 
des Cévennes. Bloquée, elle trouve refuge des Cévennes. Bloquée, elle trouve refuge 
dans la demeure isolée de Constance, une dans la demeure isolée de Constance, une 
vieille dame à la fois attachante et terri昀椀ante. vieille dame à la fois attachante et terri昀椀ante. 
Cette rencontre pourrait bien bouleverser les Cette rencontre pourrait bien bouleverser les 
plans de Valentine.plans de Valentine.

En trois jours, elles vont nouer des liens En trois jours, elles vont nouer des liens 
magni昀椀ques. Elles vont se livrer l’une magni昀椀ques. Elles vont se livrer l’une 
à l’autre, et Valentine va découvrir avec à l’autre, et Valentine va découvrir avec 
beaucoup d’émotions l’histoire de Constance, beaucoup d’émotions l’histoire de Constance, 
sa vie de libraire, d’épouse et de mère. Ces sa vie de libraire, d’épouse et de mère. Ces 
trois jours vont radicalement changer la jeune trois jours vont radicalement changer la jeune 
femme, ses plans vont être complètement femme, ses plans vont être complètement 
chamboulés. Et si une rencontre pouvait tout chamboulés. Et si une rencontre pouvait tout 
remettre en question ?remettre en question ?

Pour son dernier roman, cet auteur, parti trop Pour son dernier roman, cet auteur, parti trop 
tôt rejoindre les étoiles le 15 avril dernier, tôt rejoindre les étoiles le 15 avril dernier, 
évoque la quête de soi, d’indépendance, les évoque la quête de soi, d’indépendance, les 
in昀氀uences et querelles de famille. Il nous in昀氀uences et querelles de famille. Il nous 
invite à ré昀氀échir sur le sens de la vie. Encore invite à ré昀氀échir sur le sens de la vie. Encore 
une fois, il faut savoir pro昀椀ter de nos aînés, une fois, il faut savoir pro昀椀ter de nos aînés, 
ainsi que de leur sagesse.ainsi que de leur sagesse.

Une belle histoire de rencontre, de vie, Une belle histoire de rencontre, de vie, 
d’amitié.d’amitié.

> Portrait

Habitant du village depuis une petite année, Stéphane Petiot débarque au comité des fêtes en 2009 
grâce à un de ses voisins déjà membre. Il y découvre une équipe dynamique, partageant de nombreux 
moments conviviaux et est immédiatement intégré dans le groupe. Stéphane s’investit de plus en plus 
dans cette belle aventure et prend la présidence en 2014. Avec l’association, il souhaite apporter sa 
contribution à l’animation du village, et aussi soutenir les autres associations qui le font vivre. C’est 
pourquoi le comité des fêtes est heureux d’aider une association pour les jeunes chaque année à 
Saint Ferréol d’Auroure, et d’avoir pu contribuer à la mise en place d’un espace de jeux au parc du 
gymnase pour les enfants.

Créé en 1989 ; le comité des fêtes organise le carnaval, la fête du village et des soirées à thème et 
en 1994, la première foire au boudin a lieu. 

Cette année, le comité des fêtes organise sa 30ème foire au boudin. La création d’un bureau avec 
un président, vice-président, trésorier et secrétaire a permis une meilleure organisation à l’aide de 
nombreux bénévoles.
La préparation du boudin, autrefois faite la nuit, se fait désormais la veille de la manifestation. « La 
plupart des membres de l’équipe prend alors un jour de congé pour réaliser cette tâche, ce qui leur 
permet de travailler dans de meilleures conditions et d’être moins fatigués le jour », nous explique 
Stéphane.
L’association a investi dans divers équipements pour devenir totalement autonome, et béné昀椀cie 
également de l’aide de la mairie et notamment des services techniques pour le prêt des locaux et 
la logistique lors des différentes manifestations.

Tous ces changements étaient devenus nécessaires suite au succès de cette manifestation. Pour 
la première édition, une seule bacole de 50 litres de sang permettra de proposer à la vente 100 
kg de boudin. Trente ans plus tard, c’est désormais 1 tonne de boudin qui est préparée et vendue 
lors de la manifestation. Ce succès se trouve dans sa recette « secrète » qui combine crème, lait, 
œuf, épinards, oignons, gras, rhum, et surtout l’amour des bénévoles. Depuis toutes ces années, la 
recette n’a jamais changé ! 

Le Boudin : 30 Ans de Tradition
La foire au boudin se déroule toujours un samedi de mi-novembre. Le travail lui commence bien 
avant…
La préparation débute dès le mardi avec le dessalage des boyaux, et la réception des marchandises. 
Le jeudi, nous procédons à la découpe des boyaux et au hachage des oignons et épinards. Le vendredi 
matin, nous entamons la préparation du boudin, suivi du découpage des pommes et abats le vendredi 
soir. Le samedi matin, dès 5h, l’équipe est présente pour mettre en place les stands de repas, de 
buvette et de vente a昀椀n d’accueillir les villageois.

Pour célébrer les 30 ans cette année, un concours de cri de cochon, ainsi que des épreuves de poids 
et mesure du boudin sont organisées et d’autres surprises sont également prévues !

« Ensemble, continuons à faire vivre notre village à travers ces belles traditions ! », conclu Stéphane 

Mischka
d’Edward Van De Vendel

(Roman jeunesse)

Roya n’avait que trois ans quand sa famille, ses parents 
et ses trois grands frères, prirent la route de l’exil, pour 
quitter leur Afghanistan devenue périlleuse et hostile 
envers certaines libertés, dont celles des femmes. Leur 
périple a duré six mois, avant que se succèdent cinq 
années de déménagements incessants et de réponses 
négatives de la part du gouvernement Néerlandais. Puis, 
un jour, ils ont leur accord et la petite famille peut en昀椀n 
se poser. Roya, maintenant âgée de neuf ans, pense 
que toute famille bien implantée sous son toit se doit 
d’avoir un animal de compagnie. C’est ainsi que se joint 
à la maisonnée Mischka, un adorable lapin nain, tout 
blanc, qui va devenir l’interlocuteur et la mascotte de 
toute la famille. Chacun va raconter au lapin mais aussi 
à la petite 昀椀lle qui avait seulement trois ans au moment 
de leur fuite, les conditions de l’émigration en Europe, 
les longues marches, les relations avec les passeurs, 
la vie en commun avec d’autres émigrés.

Roya essaye de comprendre son histoire, et le lecteur 
aussi. Par la même occasion, on découvre la réalité et 
la dif昀椀culté d’un tel périple. Puis le lapin s’échappe et 
cette fuite bouleverse la jeune 昀椀lle, comme un écho de 
sa propre histoire. Va-t-elle le retrouver ?

Je conseille cette belle histoire décrite avec une in昀椀nie 
tendresse. De superbes illustrations parsèment le livre, 
des portraits de tous les membres de cette famille unie 
et aimante, toujours accompagnés de Mischka.

Les recommandations
de Murielle

Stéphane Petiot
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Etat Civil  …

NAISSANCES

MARIAGES
Stéphane MOULIN  et Gaëlle RACODON 06/07/24
Reda BAHOUS  et Lydia BOUBAKA 06/07/24
Paul MIRKOVIC et Amandine JUGE 13/07/24

>

ILS NOUS ONT QUITTES

résultats des jeux …>

LE MOT MÊLÉ :LES MOTS FLECHES :

LE SUDOKU

SOLUTION :
Le mot-mystère est : HORIZONTALB B T E S S

M E T A M O R P H O S E

C A R A C A S L U C

N A R C I S S I Q U E

S T A S I L I T R E

O S E R N A O I V

E O C I N N O V E

E S C L A V E O N A N

R E C R U T E I T

O B I A I X M E N U

A M E L F I G E A

I N E X P L O R E E L

D E C R E T E R O I

R I L E E T E I N T

T O U S S E S E T E

7 1

4

9

3 8

7

1

2

6

7

6

7

5

9 4

5

1

3

3

5

9

1

3

6 8

2

8

4

7 6 1

8 4 5

2 9 3

4 3 8

7 2 9

1 6 5

5 9 2

3 1 6

8 7 4

6 8 4

3 2 7

1 5 9

3 1 2

9 5 4

8 7 6

7 5 9

1 6 8

2 4 3

4 3 8

5 7 6

9 1 2

5 9 1

2 4 3

6 8 7

6 2 7

9 8 1

4 3 5

Hanna GUYON 05/06/24
Elio, Louka  DA SILVA 16/07/24
Antonin VEUILLET  20/07/24
Ezio, Léo, Maé NICOLAS 07/08/24
Isia, Anaé MELENCHON 11/10/24
Ambre, Justine, Téa DOKOUI 04/11/24
Samuel, Roger, Philippe GAUTHERON 14/11/24

Elise, Marie, Jeannine GIRAUD épouse BEGON 09/05/24
Louis, Marius COTTIER 17/05/24
Janine, Philomène, Claudette VIALLAT épouse VALOUR 17/06/24
Renée, Rose, France MORELLON épouse TEOLIS 23/06/24
Jean, Joseph, Marie DURIEUX 13/10/24
Jacky, Claude NOHARET 20/10/24
Raymond, Georges, Félix LAVATE 27/10/24
René FAYOLLE 03/11/24

Pour vous répondre…>
Taxe foncière : informations

Bilan 2024 Taxe Foncière et informations pratiques pour les propriétaires.
La taxe foncière, un impôt local payé annuellement par les propriétaires, concerne divers biens 
immobiliers (habitations, locaux professionnels, terrains, etc.). Elle 昀椀nance les communes et les 
communautés de communes. Depuis 2021, elle ne 昀椀nance plus les départements ni les régions, mais 
reste essentielle au fonctionnement des structures communales et intercommunales.

Calcul de la taxe foncière
• Base de calcul : Elle repose sur la "valeur locative cadastrale" (loyer théorique en 1970), 
déterminée selon la surface pondérée du bien, ses caractéristiques (confort, situation) et des tarifs 
locaux.
• Taux d’imposition : Chaque année, l'État revalorise la valeur locative cadastrale par un taux 
national (en 2024 : 3,9 % pour la base de la taxe foncière sur les propriétés bâties). Puis chaque 
collectivité applique un taux de taxe à la valeur locative cadastrale pour déterminer sa taxe foncière. 
La feuille d'impôts additionne toutes ces taxes foncières et détermine le montant total de l'impôt à 
payer, après avoir ajouté la somme de 65 euros pour frais de gestion.

Exonérations
Certains propriétaires peuvent être exemptés, notamment les :
• Béné昀椀ciaires de l'ASPA.
• Personnes handicapées.
• Personnes âgées de plus de 75 ans (sous conditions de ressources).

Complément d’informations sur les actualités de notre site internet
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Suivez-nous

 

www  www.st-ferreol.fr (Nouveau site à partir de septembre)

Contactez-nous

> Par courrier : Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure –10 place de l’église 43330 Saint-Ferréol-d’Auroure 

> Par Téléphone : 04 77 35 50 25 

> Par email : commune.saint.ferreol@orange.fr

> L’appli illiwap sur smatphone

Humour San-Ferrois…>


